
Разговоры о важном в 8 Ф классе 

ПОЭЗИЯ САДОВ 

3 октября в 8 Ф классе прошел классный 

час, посвященный деятельности Дмитрия 

Сергеевича Лихачева 

 

Ребята посмотрели фильм «Поэзия садов», в котором известный российский 

филолог и искусствовед рассказывает об известных парках и садах города Санкт-

Петербурга. По мнению Д.С Лихачева, сад – не скопление кустов, деревьев и клумб. Сад 

отражает мироощущение людей. «Поэзия садов» раскрывает сад как сложное 

произведение искусства.  

   

Лихачёв анализирует сады разных эпох и стилей, приводит много любопытных 

фактов и делится воспоминаниями своего детства, читает стихи и показывает места, 

описанные в произведениях великих русских писателей и поэтов. Рассказ сопровождается 

удивительно красивой классической музыкой.  

Продолжение разговора состоялось 6 октября в актовом зале школы 

«На данном мероприятии нам было представлено видео, где литературовед Д.С. Лихачёв 

рассказывал нам про Дворцово-парковый ансамбль Ораниенбаум, который находится в 40 

километрах от Санкт-Петербурга.  Ансамбль внесен в Список всемирного наследия 

ЮНЕСКО, как часть памятника «Исторический центр Санкт-Петербурга и связанные с 



ним комплексы памятников». Этот ансамбль является единственным местом, которое не 

осквернили фашистские полчища, он не был затронут реконструкторами и сохранил свой 

первозданный вид. Этот сад посещали такие знаменитые люди, как: А.А. Блок, А.А. 

Ахматова, Г.Р. Державин. У Ахматовой даже есть стихи, посвященные этому месту. Так 

же Лихачёв рассказывает о том, что парки влекут нас к каким-то общим размышлениям, 

отрывают от городской суеты  и повседневных забот. Каждое старое дерево является 

уникальным, ведь оно росло вместе с нами и подобные места для многих людей являются 

ностальгическими. Посещая подобные романтические парки человек, приходит, как на 

свидание со своим детством и воспоминаниями. Мне очень понравилось данное 

мероприятие и я считаю, что проведение подобных мероприятий очень важно. Подобные 

слова вдохновляют и мотивируют на прогулку по различным паркам, ведь для себя я 

нашла новую цель – посетить этот дворцово-парковый ансамбль» -  Полина Лисица. 

«В фильме Лихачёв рассуждает на тему прелести природы и "романтических парков" - то 

есть парков больше делающих упор на природу. После просмотра фильма мы отвечали на 

вопросы ведущих связанные с фильмом и темой природы. Мероприятие позволит узнать о 

подобных местах, которые могут помочь людям настроиться на творчество и отдохнуть от 

городской суеты» -  Виктор Федоров. 

По итогам мероприятий ребята посетили скверы нашего города, читали 

стихи о природе и осени 

  

 

  


